

Quince películas toman el pulso al planeta en una nueva edición de la Muestra SUNCINE AECID

La muestra de cine del medio ambiente recorrerá una veintena de países de América Latina y Guinea Ecuatorial, a través de los Centros Culturales de la Cooperación Española y las embajadas de España en Cuba, Venezuela, Colombia y Ecuador.

El Festival Internacional de Cine del Medio Ambiente SUNCINE, organizado por la Asociación ACCIONS 3E, y la Filmoteca "Lola Millás" de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), colaboran en la organización de la "Muestra de Cine y Medio Ambiente SUNCINE AECID - 2024-2025", con proyecciones en 20 países de América y África.

Bajo esta iniciativa, hasta julio de 2025 las sedes de los 16 Centros Culturales de la Cooperación Española, así como las embajadas de España en Cuba, Venezuela, Colombia y Ecuador, proyectarán una selección de 15 documentales, largometrajes, medimetrajes, cortometrajes y animación corta de diferentes temáticas que fueron mostrados en la 30 edición del SUNCINE.

MUESTRA DE CINE DEL MEDIO AMBIENTE 2024-2025

La selección para la edición de 2024-2025 está conformada por los siguientes filmes que abordan, desde la perspectiva de creadores cinematográficos de todo el planeta, los principales retos ambientales que enfrenta la humanidad:

- Alter Nativas. Juan del Río, Agustí Corominas (2023)
- Donde la vida puede ser. Alicia Van Assche López (2023)
- La batalla del viento. Richard Zebelzu (2023)
- Los caminos del caribú. En lo más salvaje de Alaska. Marta Bretó Lucio, Tato Rosés (2023)
- The green big week. Manel Cortés, Óscar Gómez (2022)
- Hijos del hielo. Oscar Dario Jimenez Escruceria (2022)
- Amalur. Egoi Suso Rius (2023)
- Ecotono. Rüdiger Ortiz Álvarez (2022)
- Un silenci blau. Joseph Lloret Romañac (2023)
- Joy. Aner Etxebarria (2022)
- Su siglo verde. Rosie Williams (2022)
- Rethinking cities. Javier Cumella Jordán (2022)
- Hiroshima espiritual. Daniel Maldonado (2022)
- ¿Qué le pasa al cielo? Irene Borra (2022)
- Amanece la noche más larga. Lorena Ares, Carlos F. De Vigo (2022)

ORGANIZAN





COMPROMETIDOS CON EL PLANETA

Con esta iniciativa se busca provocar la reflexión sobre el impacto que como humanidad tenemos sobre el medioambiente y promover la concienciación como premisa fundamental para la mejora de las sociedades. Con esta muestra, AECID refuerza su compromiso con la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y con la protección del medioambiente en particular, así como su colaboración con SUNCINE, Festival Internacional de Cine del Medio Ambiente de referencia en su género con el que AECID trabaja en alianza en la programación de ciclos de cine relacionados con esta temática. SUNCINE, en su objetivo de educar entreteniéndolo y concienciar sensibilizando, con el audiovisual como instrumento y lenguaje, pretende ser un punto de encuentro de la industria cinematográfica y la ciudadanía que le toma el pulso al planeta con los filmes más actuales de temática ambiental.

ORGANIZAN

